

# Auriculares HyperX Cloud II

Vale la pena. Bien, ni más ni menos.

Los auriculares son excelentes. Muy buenos auriculares! Comprados en M-Video.

Auriculares confiables con excelente sonido! Buen sonido y en cierto sentido indestructibles. Aunque todavía tuve que reemplazar las almohadillas después de 3 años.

mierdaaaaaaaaaa todos muy malos dexp es 1000 veces mejor en general dexp es lo mejor que cre  
Boh

Excelente, pero se rompió debido a mi falla Usado aproximadamente medio año, saqué el micrófono para jugar, eventualmente lo perdí: D Funcionó perfectamente y si configuraste la sensibilidad correctamente en el panel y en discord o skype, no hay ruido, una voz bastante clara, pero si piensas hacer streaming en principio, es mejor llevar un micro separado de los hiperx. La oreja derecha está rota, los auriculares desenroscados, el cable cortado por el cuerpo, pero es mi culpa, estaban siempre torcidos, a veces se me caían.

No comprar. Deberían costar un máximo de 4 mil Compré y me decepcioné mucho. En 1: cuando enciende los auriculares en la tarjeta de sonido conectada a la PC, comienza a parpadear (esto no es un matrimonio. Lo cambié 3 veces). En 2 sonido 7.1 solo para publicidad es en realidad una completa basura. Simplemente girar un poco el ecualizador y agregar un botón. Y solo el sonido no vale la pena.

modelo habitual, nada especial Los auriculares no son realmente malos, pero disculpe después de un par de horas de estar sentado, me duelen terriblemente los oídos, el micrófono es muy silencioso las frecuencias altas son de plástico hay que ajustar todo es ecualizador por lo demás el sonido es normal por \$100 me gustaría no tener estos problemas tengo que devolver estos audífonos pensemos bien en comprar y también me enamoré de la marca.

modelo con defectos graves Desafortunadamente, al comprar auriculares no estaba contento con esta cantidad.

Modelo con graves defectos Llevo dos meses utilizándolo. Parece que los auriculares molen, pero solo para juegos. Es imposible escuchar música en ellos: violencia para los oídos. Puedes ver películas, pero yo tomara algo más. Y si quieres escuchar música y ver películas, entonces busca otra cosa. Y hay dos inconvenientes significativos separados: - Micrófono terrible. La gente siempre se queja de que hay algunos ruidos extraños - Después de un mes y medio, un oído (derecho) comenzó a jadear. Con qué está conectado, no lo sé. Trate los auriculares con cuidado, no los deje caer, no los desconecte.

buen modelo, me gustó mismo lo uso durante más de un año, juego activamente en ps4 (lo más probable es que se desgasten tan rápido debido a esto) varias veces estuvieron en reparación pero todo está bien con ellos e incluso antes de la reparación, el micrófono comenzó a funcionar peor (después de aproximadamente 6+ meses)

Bueno, eso es todo. En general. Pareciera que las críticas son buenas, por qué no comprar? No es tan colorido, de verdad. Un año después, el interruptor del micrófono se enciende sin mucha presión y se enciende / apaga cuando quiere. La pinza para la ropa del control remoto (sobre esto más adelante) se cayó una vez que este mismo control remoto cayó al suelo debido a un cable de un metro de largo que iba hacia el (lo cual es realmente un inconveniente). Observa, sobre la consola en sí: 1) Incómoda. Se insiste en aumentar el volumen y la sensibilidad del micrófono presionando, y no mediante la rueda o mediante el software. 2) La misma presencia del botón 7.1. Esta es una función absolutamente personalizada, que hace que el sonido de Siberia v3 salga del mal sonido, que, por cierto, tiene 5.1. 3) Esta es la parte más frágil de estos auriculares que crujen, tiran pedos y, según mis sentimientos, no son los más confiables. Otro inconveniente es el sonido general. A veces confunde en lugar de dar información correcta (posicionamiento, incluso comparado con Tesoro, Roccat, Bloody, etc.). Y por supuesto el precio. Espero que sigas mi consejo. Es mejor llevarlos dos semanas y probarlos muy bien que sufrir con ellos un año como yo.

excelente modelo

buen modelo En general, unos auriculares gaming de calidad, con un buen diseño clásico, fabricados con buenos y agradables materiales. Pero no lo compraré por 9900 (lo compré por 7200)

un modelo excelente Después de la revisión de Max y un montón de críticas positivas, decidí arriesgarme y... nunca me arrepiento. Sí, son caros (lo tomé por 10 toneladas), pero valen la pena, la calidad de construcción es superior. Nada de contragolpes ni crujidos (mi Sony MDR-XB950 comenzó a crujir después de un mes), metal y plástico agradable en todas partes (a diferencia de Razer Kraken)., pero estoy sentado en el trabajo durante 8 horas, estoy cansado)) La tarjeta de sonido es la más común y es suficiente. Los botones son grandes y cómodos, la única duda es el botón de silencio del micrófono, está ubicado en un costado y no es del todo obvio. Aunque ahora ya lo estoy presionando automáticamente, el sonido es bastante bueno, no se ve borroso, no chirra ni zumba (en Razer es simplemente terrible), pero no tengo suficientes graves. Aunque en los juegos, probablemente solo empeore, Virtual 7.1 es puramente marketing. En los juegos, solo interfiere, generalmente está contraindicado para la música, y en las películas no lo aprecié particularmente. No interfiere, vale, pero con el micrófono no todo es tan bueno. Su calidad es excelente (el mejor de todos los auriculares que he escuchado), los ruidos extraños se filtran excelentemente, pero son silenciosos. Subí todo al máximo, y todavía necesito una amplificación adicional dos veces para poder escucharme normalmente. una ventaja, es ENORME y está constantemente a la vista, lo que distrae un poco. Y no sé cuánto vivir. En SteelSeries, de un amigo, tal diseño murió después de medio año. En cualquier caso, es extraíble y siempre se puede reemplazar. En general, este es, si no el mejor, uno de los mejores auriculares del mercado. Todo está hecho con mucho cuidado, se sientan bien en la cabeza, materiales y apariencia agradables. Aquí en el ventilador, pero me gustó mucho. El sonido es

mucho mejor que el Razer Kraken y SteelSeries v2, el micrófono en general fue sorprendente, pero el hecho de que sea silencioso se corrige fácilmente mediante la amplificación del software. Vi películas y escuché música en ellas, sin problemas (y hola Razer de nuevo, carajo, son miserables en todo) Que sean un poco más caras que la competencia, pero valen la pena. Definitivamente lo recomiendo

mal modelo Si no siente pena por 8500 y los viajes una vez al año, entonces tómelos, los auriculares en sí son buenos.

gran modelo En mi opinión, este es el mejor auricular para jugar, también es compatible con casi todos los juegos